

Rathaus-Korrespondenz

HERAUSGEGEBEN VOM MAGISTRAT DER STADT WIEN, MAGISTRATSDIREKTION - PRESSESTELLE

WIEN I, RATHAUS, I. STOCK, TÜR 309 b - TELEFON: 45 16 31, KLAPPEN 2232, 2233, 2236

FÜR DEN INHALT VERANTWORTLICH: WILHELM ADAMETZ

Samstag, 4. April 1964

Blatt 714

Eröffnung des Kindergartens Rötzergasse und der Hauptschule

Grundsteingasse

4. April (RK) Ende nächster Woche wird Bürgermeister Jonas zwei neue Schöpfungen der Stadt Wien ihrer Bestimmung übergeben. Am Freitag, dem 10. April, um 9.30 Uhr, wird er den Kindergarten 17, Rötzergasse 47, eröffnen. Am darauffolgenden Tag, Samstag, den 11. April, um 9 Uhr, findet ein Eröffnungsfestakt in der großen Knaben- und Mädchenhauptschule 16, Grundsteingasse 48-56, statt.

- - -

Die Radiorede des Bürgermeisters

4. April (RK) Morgen Sonntag spricht Vizebürgermeister Hans Mandl um 19.45 Uhr im Ersten Programm von Radio Wien in der Sendereihe "Wiener Probleme" über Wien als Fremdenverkehrsstadt.

- - -

80. Geburtstag von Fritz Demmer
=====

4. April (RK) Am 6. April vollendet der Chirurg Univ.Prof. Dr. Fritz Demmer das 80. Lebensjahr.

Nach Absolvierung der medizinischen Studien in seiner Vaterstadt Wien wurde er Assistent Hocheneggs, bei dem er zwölf Jahre arbeitete. 17 Jahre war er als Spitalschirurg tätig, und zwar als Primarius bei den „Barmherzigen Brüdern, im Franz Josef-Spital und als Chef der Poliklinik. Während der beiden Weltkriege wurde er als Militärarzt verwendet. Professor Demmer hat neben seiner ausgedehnten Praxis eine große Zahl von Fachartikeln veröffentlicht. Er ist Mitglied vieler wissenschaftlicher Gesellschaften. Großen Zulauf hatten seine Vorträge in den Volkshochschulen, in denen er über Krebskrankheiten sprach.

- - -

Der 10.000. Besucher der Ludwigshafen-Ausstellung
=====

4. April (RK) Heute vormittag erwartete Stadtrat Sigmund in Vertretung des Bürgermeisters in der Ludwigshafen-Ausstellung in der Volkshalle des Wiener Rathauses den 10.000. Besucher. Um zirka 3/4 11 Uhr war es so weit, daß der 10.000. Besucher die Ausstellung betrat. Es war dies Architekt Albert Gärdtner aus der Paniglgasse im 4. Bezirk, der als Oberbaurat bei der Postdirektion beschäftigt ist. Stadtrat Sigmund überreichte ihm das mehr als 400 Seiten starke wertvolle Buch "Die Künstlergemeinschaft Brücke" von Lothar Günter Buchheim. In dem Werk, das mit prächtigen Farbdrucken ausgestattet ist, sind die meisten deutschen Expressionisten vertreten, die in der Ausstellung zu sehen sind.

Oberbaurat Gärdtner zeigte sich über das Geschenk der Wiener Stadtverwaltung umso mehr erfreut, als er ein Kunstliebhaber ist, was schon daraus hervorgeht, daß er heute die Ausstellung bereits zum zweiten Mal besucht hat.

Die Ludwigshafen-Bilderschau ist nur noch morgen Sonntag, den 5. April, von 11 bis 16 Uhr geöffnet. Eintritt frei.

- - -